

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena dengan izin-Nya lah peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Peningkatan Hasil Belajar IPA Materi Sumber Daya Alam dan Pelestariannya Melalui Model *Cooperative Learning* tipe *Talking Stick* Pada Siswa Kelas III SDN Kalijaya 03 Kec. Cikarang Barat”.

Dalam proses penyusunan tidak sedikit hambatan dan kesulitan yang peneliti alami, namun berkat dorongan, bantuan serta bimbingan dari semua pihak segala hambatan serta kesulitan tersebut dapat teratasi. Selanjutnya pada kesempatan ini pula, dengan ketulusan hati yang sangat dalam, peneliti haturkan terima kasih kepada yang terhormat:

Dr. Sofia Hartati, M.Si., Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku ketua jurusan PGSD yang telah menyetujui dan menerima skripsi peneliti.

Drs. Endang Wahyudiana, selaku dosen pembimbing I, Dra. Sri Kawuryan, M.Pd., selaku dosen pembimbing II. Siti Rohaeni, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SDN Kalijaya 03 Kec. Cikarang Barat, Sri Rahayu S.Pd., selaku Guru Kelas III SDN Kalijaya 03 Kec. Cikarang Barat.

Yang tercinta Orang Tua Bapak Busroh (alm) dan Mamah Siti Rohaeni S.Pd., terima kasih atas jasa-jasanya, do’a, dan tidak pernah lelah untuk mendidik dan memberi cinta tulus dan ikhlas semenjak kecil dan menjadi motivasi bagi peneliti. Yang tersayang Nenek Nosah, Teteh Fika Rosinta, Aa Andika Bustari, ST., Keponakan Luna Adzrania Sharifa dan Jarvis Athalla Rajab.

Teruntuk teman dekat Faisal Pratama S.IP., yang selalu mendukung dan menyemangati kegiatan peneliti serta membantu peneliti saat kesulitan

untuk menyusun skripsi ini. Seluruh teman-teman seperjuangan Musyarofah Mandagi, Lela Dwi Aprilia, Sarah Dwi Jayanti, Astuti Hardianti, Yeti Mulyanti dan Eka Yuningsih.

Dengan penyusunan skripsi, peneliti menyadari penyusunan skripsi ini merupakan skripsi yang sangat maksimal, karena berbagai keterbatasan pengetahuan peneliti di dalamnya masih ditemukan kekurangan sempurnaan.

Tiada kata yang pantas kecuali do'a yang tulus dan ikhlas dari peneliti semoga amal kebaikan yang telah Bapak Ibu berikan kepada peneliti mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak pada umumnya dan peneliti pada khususnya, Aamiin Yaa Robbal Alaamiin.

Jakarta, 30 Juni 2015

Peneliti

Dinda Putriana